



La conferencia será ofrecida por la directora de igualdad de la diputación foral en el salón de plenos del Ayto. mañana miércoles a las 18:30

La importancia o el papel que tendrá la perspectiva de género en el mundo laboral del futuro será analizado en la conferencia que ofrecerá la directora de igualdad foral Miren Elgarresta. El acto organizado por Asmube (Asociación de Mujeres de Beasain) tiene su cita, mañana 13 de noviembre en el salón de plenos del Ayto. a las 18:30.

Las claves y el análisis de la conferencia se basan en la influencia que tendrá la perspectiva de género en el mundo laboral del futuro. El análisis del actual mundo laboral y la demanda que existirá en el futuro son dos vías de distinto rumbo que la perspectiva de género ayuda a esclarecer. El discurso de la ponente versará sobre las claves de las incompatibilidades entre el futuro mundo laboral y los estereotipos actuales.